

Mehr Haltestellen und dichterer Takt beim RELEX Expressbus für die Region

Der regionale Expressbus RELEX erweitert seinen Halbstundentakt. Neue Haltestellen auf den Linien X10, X20 und X60

STUTT GART, 09.12.2024: Ab dem Fahrplanwechsel am 15. Dezember fahren die regionalen Expressbusse unter der Woche ganztägig von 6-20 Uhr im Halbstundentakt. Nur an Wochenenden, am frühen Morgen und am Abend gilt noch der Stundentakt.

ZUSÄTZLICHE HALTESTELLEN

- Die Linie X10 Kirchheim (Teck) – Stuttgart Flughafen/Messe hält ab dem 15.12. in Ötlingen an der Haltestelle Ortsmitte (Richtung Flughafen) bzw. an der Haltestelle Apotheke (Richtung Kirchheim). In Neuhausen wird die Haltestelle Zabergäustraße anstelle der Schlosserstraße bedient.
- Die Linie X20 Waiblingen – Esslingen bekommt einen neuen Stop an der Haltestelle Wäldenbronn Obertalweg.
- Bei der Linie X60 Leonberg – Stuttgart Flughafen/Messe kommt ein Halt im Gewerbegebiet STEP in Stuttgart-Österfeld dazu.

RELEX – DER EXPRESSBUS FÜR DIE REGION

Direkt, komfortabel und zum VVS-Tarif oder mit dem Deutschlandticket – das sind die Merkmale des regionalen Express-busses RELEX, der seit Dezember 2016 im Linienbetrieb unterwegs ist. Er ergänzt vor allem das S-Bahn-Netz mit wichtigen Querverbindungen und ist durch seine wenigen Zwischenstopps flott unterwegs.

